

Presidente de Costa Rica resaltó importancia de la democracia



Davos, Suiza, 17 ene (RHC) El presidente de Costa Rica, Rodrigo Chaves, resaltó este martes la importancia de la democracia, y abogó por afianzar con mayor firmeza los valores de libertad, justicia y paz.

Tanto los presidentes como los empresarios presentes en el evento tienen la obligación de defender la democracia y procurar que mejoren en las naciones que representan las condiciones laborales, el acceso a las tecnologías, tener educación de calidad e igualdad de oportunidades, esto de la mano con un desarrollo sostenible, apuntó el mandatario tico.

En su primer día en la Asamblea Anual del Foro Económico Mundial, que se realiza en esta ciudad suiza desde el lunes hasta el viernes, Chaves participó en el panel Democracia: El camino a seguir.

«Aquí demostramos que el eco de las manos que se estrechan para cerrar un trato de negocios, o el acuerdo para impulsar la cooperación entre los países, es más perdurable, más profundo, que el estruendo de la violencia y el bochorno del insulto», indicó el presidente tico.

En un balance de su primer día de trabajo aquí, Chaves refirió que se reunió con una delegación de Indonesia para que vayan a participar en el turístico ecológico de Costa Rica, así como con el presidente de Adani Group, que quiere invertir en infraestructura en la nación centroamericana.

Asimismo, prosiguió, tuvo un encuentro con Robert Maersk, presidente de la compañía que tiene la concesión de operación de la terminal de contenedores de Moín, en la provincia de Limón, y reveló que

conversaron sobre la lucha contra el narcotráfico y analizaron cómo mejorar ese contrato.

Los ministros de Relaciones Exteriores y Culto Arnoldo André y de Comercio Exterior Manuel Tovar.

André precisó que durante esta jornada participó en el debate sobre el tema Entregando un tratado global de plásticos: catalizando la acción hacia 2024, desarrollado en tres mesas de trabajo.

El canciller estuvo en la mesa que abordó, entre otros asuntos, los beneficios de la economía circular para estos productos y las iniciativas que existen para apoyar a los países y empresas para acelerar la transición.

Además, discutieron las implicaciones y oportunidades de un tratado jurídicamente vinculante sobre la contaminación por plásticos, así como las oportunidades de la colaboración público-privada para asegurar la negociación y la implementación de los cambios propuestos. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/310796-presidente-de-costa-rica-resalto-importancia-de-la-democracia>



Radio Habana Cuba